

Llama al respeto de soberanías entre países

Estamos obligados a tener una buena relación con EU, dice Sheinbaum



Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

En medio del conflicto arancelario y migratorio que se desencadenó este domingo entre Colombia y Estados Unidos, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se expresó por guardar respeto a las soberanías de los demás países; además, señaló que México tiene la obligación de mantener una relación en buenos términos con el país vecino del norte.

A su salida de un evento privado de supervisión de obras en el estado de Oaxaca, la mandataria mexicana mencionó que, antes de emitir una opinión respecto al intercambio entre Estados Unidos y Colombia, debía ponerse al tanto de la situación.

EL DATO LA ADMINISTRACIÓN del expresidente Bill Clinton tuvo la mayor deportación de mexicanos, 7 millones 447 mil personas, un promedio de 2 mil 550 deportaciones al día.

“Me tengo que informar bien para poder opinar, pero siempre hay que respetar todos los países, la soberanía”, declaró, en entrevista con medios.

Como en previas ocasiones lo ha manifestado, aseguró que su Gobierno tiene un buen entendimiento con EU y negó que se hayan cancelado visas a nuestro país, como lo hizo el presidente estadounidense Donald Trump con Colombia, como medida de sanción, además de imponerle aranceles del 25 por ciento después de que el mandatario colombiano, Gustavo Petro, giró la instrucción de rechazar una aeronave con personas migrantes que fueron deportadas.

La Presidenta señaló previamente que el país tiene la obligación de mantener

LA PRESIDENTA señala que México y el país vecino mantienen diálogo; descarta cancelación de visas por tema migratorio; refrenda compromiso de recibir a paisanos deportados

una relación buena con Estados Unidos y afirmó que el diálogo con la administración de su homólogo estadounidense sigue adelante.

“Sigue habiendo conversaciones; estamos obligados los pueblos a tener buena relación con Estados Unidos; entonces, hay conversación”, señaló.

Asimismo, reiteró que dicha relación debe darse en un marco de respeto a la soberanía de México. Sin comentar más, señaló que en la conferencia de este lunes se hablará más acerca del tema y sobre la recepción de migrantes deportados.

El pasado 24 de enero, el medio estadounidense NBC dio a conocer que personal de aquel país confirmó que el Gobierno de México rechazó el aterrizaje de un avión militar en el que viajaban a bordo personas deportadas.

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) emitió una tarjeta informativa en respuesta, donde no confirmó ni negó la afirmación del medio norteamericano y únicamente señaló que los connacionales repatriados serán bien recibidos.

“Tratándose de repatriaciones, siempre aceptaremos la llegada de mexicanas y mexicanos a nuestro territorio con los brazos abiertos. México te abraza”, señaló la Cancillería, a la vez que remarcó que hay cooperación y respeto a las soberanías en diversos temas.

Desde el año pasado, en cuanto Donald Trump anunció su plan de deportación masiva, Sheinbaum Pardo indicó el inicio de planes de recepción de los paisanos.

A lo largo de diversos discursos, la mandataria federal ha explicado que se buscaría un acuerdo para que Estados Unidos se haga cargo de las deportaciones en las que México no interviene como apoyo,



“SIGUE HABIENDO conversaciones; estamos obligados los pueblos a tener buena relación con Estados Unidos; entonces, hay conversación”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México